

La Huerta

¿De qué se trata el proyecto?



Una forma de
habitar el
espacio a través
del encuentro
con el
medioambiente
y la ciudad.

¿Qué puedes hacer?

Participar de las
actividades

Proponer actividades

Solicitar el espacio para
cumpleaños o reuniones

La huerta comunitaria puede ser una excusa o un estímulo para la participación de toda la comunidad, permitiendo una transformación de los vínculos e interacciones entre los diferentes agentes sociales que forman parte de la comunidad.

Mejorando nuestra relación con vecinos, vecinas, compañeros de trabajo y promoviendo la asociatividad.



¿Qué buscamos?

- Intervención Socio-Comunitaria
- Exploración Pedagógica
- Ciudades justas y Democráticas

¿Qué hemos realizado?

- Recuperación de suelo en equipo y entre diversas áreas de GAM
- Siembra de diversas especies: Zapallos, maíz, girasoles, alcayotas, suspiros, porotos y una cebollita
- Escucha creativa para conocer las inquietudes y propuestas de vecinos, vecinas y trabajadores de GAM.

¿Qué se viene?

- Devolución de escucha creativa
- Creación de Comunidad Huerta
- Encuentros Educativos
- Intercambio de semillas
- ¡Y mucho más!